

Calderón Sol:

Estado de Sitio Coarta la Libertad Informativa

"En la plenaria del jueves pasado las fracciones opositoras votamos en contra de la suspensión del Art. 6 Inciso 10., que garantiza la libertad de expresión en el país", expresó el Dr. Armando Calderón Sol.

Agregó que aunque las fracciones de ARENA, PCN, PAISA y Fortín Magaña, expusieron argumentos valederos, los 33 diputados del PDC aprobaron el

Estado de Sitio sin excluir el citado Artículo de la Constitución, porque el Gobierno quiere manejar la información a su manera.

Duarte y el partido oficial intentan en toda forma presionar a los medios de información y especialmente a EL DIARIO DE HOY, para que los diversos sectores que hablan a través de ellos no señalen y comenten las erradas políticas económicas y sociales

que el Gobierno impone al pueblo, recalco.

MEDIDAS SUTILES

Una de las maneras sutiles que ha empleado el gobierno de Duarte para presionar a este periódico,

añadió, es quitarle los anuncios y publicidad gubernamental y además ha ordenado suspender las suscripciones en las oficinas estatales. Esto sólo se ve en países comunistas

—Favor pase a la página 7.

Incendian en Oriente 6 Fincas Cafetaleras

Seis fincas cafetaleras del oriente del país han sido incendiadas por los terroristas y algunas de ellas continúan ardiendo en estos momentos, según informaciones llegadas de aquel sector.

Las fincas quemadas son "Santa Julia", "El Banquito", "San José", Cerro Verde, "La Cumbre" y

"California".

Por segunda vez —dicen los informes— el vandalismo destructor está acabando con los cafetales de estas propiedades, reciente objeto del robo casi total de sus cosechas de café, el cual ha sido llevado, fraudulentamente o no,

—Favor pase a la página 22.

País Necesita de Unidad para los Recién Nacidos

Ante la falta de una Unidad de Medicina Perinatal para atender embarazos complicados que usualmente terminaban produciendo nacimientos de alto riesgo, en el país se han unido médicos obstetras, pediatras, perinatólogos y de medicina general, con el propósito de ayudar en esta clase de problemas que

aquejan a los recién nacidos.

La medicina perinatal tiene como objetivo la prevención y el manejo adecuado de los problemas propios del embarazo, del feto y del recién nacido. Los centros especializados logran evitar la vasta

—Favor pase a la página 22.

Tablero Judicial

Señora Suicidase Cuando Celebra 7 Años de Casada

La señora Dolores Rivera de Reyes, de 45 años, se dio un balazo en la sien derecha cuando celebraba en su casa, con su familia, el séptimo aniversario de su casamiento con Juan Wenceslao Reyes, de 60 años.

El hecho, que consternó a invitados y vecinos, se produjo el miércoles por la tarde, en la Colonia Quinónez, Calle Principal, casa sin número, pero situada frente al punto de la Ruta 33.

Trabajador Muere Soterrado en Carretera al Aeropuerto

El obrero René Alvarenga López murió sote-

—Favor pase a la página 7.



REITERAN FUNCION. El Fiscal General de la República, Dr. José Francisco Guerrero y su colaborador, Dr. Gerónimo Castillo, dijeron a EL DIARIO DE HOY que el Ministerio Público cumple la función de velar por el cumplimiento de la Ley. Actúa, dijeron, sin pasionismos, únicamente apegado a la función encomendada.

En Santa Tecla:

Ex Alumnas Piden no Cerrar Escuela Pilar Velásquez

Las ex alumnas de la primera escuela de niñas fundada en Nueva San Salvador hace más de medio siglo, la "Pilar Velásquez", piden al Ministerio de Educación no cerrar este centro educativo, tal como lo tiene proyectado para entregar la casa donde funciona, sino que busque otro local en el centro de la ciudad para que las niñas y docentes continúen la labor

educativa este año.

Por su parte, las 500 alumnas dijeron a nuestros redactores que no quieren abandonar su escuela ni a sus maestras y se encuentran preocupadas por la decisión que puedan tomar los funcionarios. Por su parte, los padres de familia se reunirán en asamblea para tratar el asunto y lu-

—Favor pase a la página 22.

En Guatemala:

Reducirán el IVA y no Habrá Devaluación

El Gobierno de Guatemala reducirá el Impuesto al Valor Agregado (IVA) como una medida que contribuya a atenuar la crisis económica. Impedirá, además, la devaluación del quetzal ante el dólar nor-

teamericano.

Así lo da a conocer "El Gráfico" de Guatemala, al publicar declaraciones del Secretario General de la Confederación de Unidad

—Favor pase a la página 7.

Dice el PCN:

Maniobra Política la Rebaja a la Gasolina

La rebaja al precio de la gasolina "es otra maniobra política de los 'pescados' en el poder, pues los precios internacionales del petróleo están por el suelo", expresó el Lic. Hugo Carrillo, secretario general del Partido de Conciliación Nacional, en una charla en el Hotel Camino Real, el jueves en la noche.

Indicó que los de la D.C., al sentir la gran presión de todos los sectores, decidieron hacerse atrás y rebajarle a la gasolina. Pero considera que eso es una maniobra, ya que la oposición ha presentado una mo-

ción para que se analice el problema de la gasolina en forma integral.

La reunión fue para analizar la actuación del partido en el poder, las reformas económicas y las reformas electorales.

Indicó Carrillo que el "paquetazo" no tiene ninguna justificación ya que se sabe que por las ventas del café salvadoreño, que se encuentran en su mejor precio, se obtendrán ingresos de alrededor 1,500 millones de colones, lo cual suplirá el déficit fiscal, que es por lo cual el gobierno ha impuesto el paquete.



FINALIZA CAMPAÑA. Del 17 al 21 culminará la última etapa de la vacunación anti-rábica de perros y gatos en el área metropolitana de San Salvador. El 17 los puestos de vacunación estarán en Monserrat, Unidad de Salud Barrios, sector de Basílica de Guadalupe. Un niño no identificado sonríe después de vacunar a su mascota.

—Favor pase a la página 7.

Pero además, el político peccenista advirtió de que muy pronto los pescados incrementarán las tarifas de agua, luz y teléfono. Además algunos productos cuyos precios se encuentran controlados, muy pronto se dispararán hacia arriba.

Indicó que muchas empresas dejarán de producir y cerrarán, lo cual aumentará el desempleo y tarde o temprano habrá alza en los precios de consumo básico.

Aseguró que toda esta situación provocará necesariamente una movilización

—Favor pase a la página 22.



EVITEMOS LA DESTRUCCION DE LIBROS. La destrucción de libros de texto y de consulta, que se encuentran en la Biblioteca Nacional, continúa en forma alarmante. Los libros son deshojados y mutilados que hasta la fecha no se han podido reparar más de dos mil que fueron dañados el año pasado.